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« Nombreux de mes adhérents se
trouvent confrontés à la

problématique des ZFE »
25 NOVEMBRE 2021

Jean-Christophe Gautheron, secrétaire général de l’OTRE Auvergne Rhône Alpes a pu donner son
analyse sur le rétrofit aux côtés de l’Ademe et GRDF notamment, lors d’une conférence dédiée à la
présentation du livre blanc rétrofit BIOGNV de véhicules diesel.

Revoir la table ronde

https://www.youtube.com/watch?v=UJMfPGR4uXk

